
 

 
 

 

16.ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas 

08.08.2018 

Ponto 3.6 

Declaração de voto 

Projeto Vigilantes/Patrulheiros – Proposta de continuidade para o ano 2018/2019 

 

A questão que queremos colocar é uma questão recorrente e que ganha premência 

com os relatos, das escolas e das associações de pais. Por exemplo, dos contactos 

efetuados com a Associação de Pais da Escola da Amoreira, que é uma escola que não 

está contemplada com este serviço.  

 

Mais do que perguntar quais os critérios para atribuição de Patrulheiros nas Escolas, é 

importante desde já salientar que há um sentimento de insegurança muito grande por 

parte dos encarregados de educação daquela escola. O que é normal depois da 

recolocação da entrada – já houve uma primeira entrada da escola que foi alterada e, 

quando lá foram colocados monoblocos, voltámos à primeira forma.  

 

De facto trata-se de uma via de atravessamento entre a Amoreira e o Bairro dos Bons 

Dias. É uma via onde passam efetivamente muitas viaturas, a escola fica mesmo à 

beirinha da estrada, como todos sabemos, e nós colocamos em causa o critério porque 

achamos que se há escola onde se justifica ter um Vigilante/Patrulheiro, aquela é 

efetivamente uma delas.  

 

Continuamos a não perceber, ainda que reconheçamos que se calhar não é oportuno 

ter um patrulheiro em todas as escolas e Jardins de Infância do 1º Ciclo, os critérios 

tidos em conta para a atribuição do patrulheiro a cada escola. 

 

Neste caso em concreto e, votando nós favoravelmente, reiteramos aquilo que já 

dissemos no passado:  

Votamos favoravelmente, chamando a atenção para o facto de nesta como noutras 

escolas poderem continuar a existir problemas de segurança na circulação dos alunos, 

nas entradas e saídas, que são melhor acauteladas com existência do 

Vigilante/Patrulheiro. 

 

Outra questão. Aquela via é servida por dois passeios que, invariavelmente, em 

horários de saída dos alunos estão ocupados pelos carros - as pessoas infelizmente 
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continuam a estacionar onde lhes apetece – e a presença de um patrulheiro/vigilante 

até serviria para dissuadir, embora saibamos que não é essa a sua competência, esse 

tipo de comportamento, porque depois há o estreitamento da via por causa dos 

estacionamentos dos carros. 

 

Solicitamos assim que se considere esta possibilidade. Não será por uma questão de 

custos, seguramente, que isto não acontece. Indo ao local avaliará a justeza destas 

nossas preocupações que são também preocupações dos encarregados de educação.    

 

Odivelas, 8 de Agosto de 2018 

 

OS Vereadores da CDU 

 

 

    

 
 


